



AU LADAKH, L'ÉCHAPPÉE HIMALAYENNE

Panoramas vertigineux, villages figés dans l'éternité et gompas perchés... S'aventurer au Ladakh, c'est renouer avec l'essence du voyage, celle dans laquelle on s'oublie pour mieux se retrouver... Spécialiste de la destination, Asia y propose une itinérance guidée en véhicule privé entre ciel et terre, dans la vallée de l'Indus à la découverte de ses monastères incontournables (Thiksey, Hemis, Uketokpo, Lamayuru). Un voyage ponctué de rencontres mémorables avec un peuple accueillant et fier de son héritage culturel, que le tour-opérateur propose d'enrichir par un détour dans la vallée de la Nubra, via la plus haute route carrossable du monde. Les amateurs de

glamping opteront pour un séjour dans l'un des camps de luxe de la compagnie TUTC, tel le Chamba Camp Thiksey (photo), dressé à 3 500 mètres d'altitude à une vingtaine de minutes de Leh, capitale de l'ancien royaume du Ladakh. A noter, ceux qui choisiront un départ fin juillet auront la chance d'assister aux danses sacrées des moines à l'occasion du festival d'Hemis (les 23 et 24).

B. M.

Asia (01.56.00.66.75 ; Asia.fr). Circuit de 10 jours/0 nuits, à partir de 2 689 € par personne au départ de Paris sur Air India. Extension de 4 jours/4 nuits dans la vallée de la Nubra, 971 €. Séjour de 2 nuits en pension complète au Chamba Camp Thiksey, 1 395 €.